



行政ニュース

夢広場はるび

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

フォトダイアリー



三角巾を使った応急手当方法を実践



### 3 密を避けた研修を開催しました

11月11日(水)

市赤十字奉仕団が、新型コロナウイルス感染症対策を講じた炊き出し訓練と応急手当方法を学習しました。

受講者同士の密接を避けるため、自分自身の応急手当を実践し、マスクの着用やソーシャルディスタンスを保つなど感染防止に万全を期して開催しました。



### あ いち朝日遺跡ミュージアム開館記念式典

11月22日(日)

愛知県は、東海地方最大の弥生集落朝日遺跡出土品等の保存活用を図る文化活動拠点として、また、歴史学習及び体験学習の場として、史跡貝殻山貝塚を含む朝日遺跡の新たな資料館となる「あいち朝日遺跡ミュージアム」を開館しました。

開館日となる11月22日は、オープニングイベントとして、テープカット、ステージイベント、体験イベント、特設ブースなどさまざまな催しが行われました。



式典でのテープカット



### み ずとぴあ庄内周辺をたすきをつないで力走! 12月5日(土)

12月5日開催予定であった愛知県市町村対抗駅伝競走大会(愛知駅伝)が、新型コロナウイルス感染症の影響により中止となったため、市内のランニング愛好家がつくる「清須ランナーズクラブ」が代替大会として「清須ランナーズ杯2020」を同日に開催しました。庄内川沿いを4名1組がたすきでつなぐ駅伝形式で行われ、参加者は寒空の下、元気に汗を流していました。



笑顔で力走する参加者



### 祝 「日本ハンドボール選手権大会」優勝!

12月6日(日)

清須市に本社を構える豊田合成株式会社のハンドボール部「豊田合成ブルーファルコン」は、12月2日から6日にかけて岡山県で開催された「第72回日本ハンドボール選手権大会」で優勝を果たしました。

24チームがトーナメント方式で対戦し、決勝戦は、豊田合成ブルーファルコンが終了7秒前に決勝点を挙げ、劇的な逆転勝利を収めました。



試合後の集合写真